

48期生 学年だより

# JUMP



2022年 1月 11日発行  
大阪市立瓜破西中学校 第2学年



第 11 号



## 謹賀新年



今年もどうぞよろしくお願ひします。さて、長めの冬休みが終わり、今日から3学期。準備は整っていますか。課題はもちろん仕上がっていると思いますが、念のため、裏面に印刷しておきます。家庭科は今日の提出ですが、それ以外の教科の提出は明日以降となります。各自で確認しておきましょう。

さて、2022年は君たちにとって進路選択という大きな節目を迎える年になります。1年はあっという間に過ぎていきます。そのため今のうちから計画を立てていく必要があります。3年生のスタートダッシュでもたつかないよう、2年生の3学期にウォーミングアップをしておきましょう。まず、いちばんは学習です。1, 2年の復習から始めてみましょう。方法は教科書の読み返しや市販されている1, 2年のまとめ問題集などを活用するのもよいでしょう。その次に大切なことは、「自分の進路は自分で考える」ということです。どの高校へ進学するかは、自分で選びます。将来どうしたいか、どんな職業に就きたいか、何を学びたいかは人それぞれ。自分の本当の気持ちを知ることが重要です。それは人に流されずしっかり自分自身を見つめることでわかってきます。日常の学校生活のなかや周りの大人の意見に素直に耳を傾けることでわかることもたくさんあります。そして自分の目標がはっきりしてくると自然と行動に移せるはずです。さあ3年の0学期と言われる今こそが大切です。昨年とはちがう、成長した自分でこの一年過ごしていきましょう！

### 【保護者のみなさまへ】



旧年中はお世話になりました。今年もどうぞよろしくお願ひします。早いもので、今年の4月には3年生になります。今年はさらに保護者の方と協力しながら、生徒たちの進路が自身の希望に沿うよう全力を尽くしていきたいと思います。

以前の学年だよりでお知らせした校外学習（1月25日）について、心配されている方も多いと存じます。生徒たちはとても楽しみにしてますし、われわれもぜひ行かせてあげたいと考えております。しかしながら、今現在のコロナ、オミクロン株感染の状況を鑑み、検討中でございます。決定次第お知らせします。

### 明日、明後日の連絡

12日（水） 水曜日の時間割 給食が始まります。ランチョンマット、エプロン、三角巾を忘れず！  
13日（木） チャレンジテスト 国 社 数 理 英



評定平均を決める大切なテストです。全力で取り組みましょう！

